
2 Pièces

50 m²

Réf. 3_4038

325 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Très  agréable  appartement,  situé  en  plein  centre  de  Cannes,  à

quelques  pas  des  plages  et  de  la  rue  d'Antibes.  L'appartement  offre

des  espaces  lumineux  et  spacieux,  ainsi  qu'une  grande terrasse  avec

une  vue  dégagée.  Vous  entrez  par  un  hall  d'entrée  spacieux,  puis

accédez au salon avec cuisine ouverte. Depuis le salon, la cuisine et la

chambre,  vous  avez  accès  à  la  grande  terrasse.  La  chambre  dispose

de  grandes  fenêtres  et  de  placards  intégrés.  La  salle  de  bain  est

équipée d'une douche. Il y a également des toilettes séparées pour les

invités. La résidence est bien entretenue et offre un joli ...

Very  pleasant  apartment  located in  the heart  of  Cannes,  just  steps away from the

beaches and Rue d'Antibes. The apartment boasts bright and spacious living areas,

as well as a large terrace with an open view. Upon entering, you are welcomed by a

spacious entrance hall, leading to the living room with an open-plan kitchen. From

the living room, kitchen, and bedroom, you have access to the large terrace. The

bedroom  features  large  windows  and  built-in  closets.  The  bathroom  is  equipped

with  a  shower,  and  there  is  also  a  separate  guest  toilet.  The  well-maintained

residence offers a lovely ...

NEW HOME
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